
Revue périodique
De L’A.S.B.L.

                                AMOUR ET CHARITE

Numéros de téléphone :  0495 / 62 62 27
Rue Agimont, 27 -29 4000 Liège
Ne pas jeter sur la voie publique

DIEU D’AMOUR ET DE BONTÉ QUI DONNE TOUT ET TOUJOURS

ACCORDE MOI CETTE FORCE QUI NE RECULE DEVANT AUCUNE PEINE

RENDS NOUS BONS, DOUX, CHARITABLE, PETIT PAR LA FORTUNE,

GRAND PAR LE CŒUR. QUE  NOTRE ESPRIT SOIT ÉCLAIRÉ SUR TERRE

POUR MIEUX NOUS COMPRENDRE ET NOUS AIMER ET QUE TON NOM EMBLÈME 

DE LIBERTÉ  SOIT LE BUT CONSOLATEUR DE TOUS LES OPPRIMES, DE TOUS  

CEUX QUI ONT BESOIN D’AIMER ,DE PARDONNER  ET DE CROIRE.
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RAISONS D’ESPÉRER MOIS D’AVRIL 2023

Origine de Pâques
La fête de Pâques tire ses racines à la fois d’origines Païennes mais aussi bien évidemment 
d’origines chrétiennes. On fait le point sur l’histoire de Pâques.

Origines Païennes

La fête de Pâques représentait autrefois pour les païens, la fête du printemps, le retour de la 
lumière, de la chaleur, de la renaissance des cultures après ces longs mois d’hiver.

Les païens croyaient plus que tout aux astres. Ils croyaient que le dieu de la nature naissait et 
mourrait chaque année. Et qu’à chaque naissance, sa vie s’éparpillait dans les plantes et les graines 
qu’ils mangeaient. Le ciel et la terre, comme le raisin qui sort de terre et l’eau transformée en vin. 
Voilà toute l’originalité de la croyance païenne. 

Origines Chrétiennes

Les chrétiens célèbrent la résurrection de Jésus-Christ. La fête de Pâques est célébrée le premier
dimanche suivant la pleine lune du printemps. Le mot Pâques pour les chrétiens signifie « passage »
dans le sens où « Jésus le crucifié est ressuscité ». La fête de Pâques chrétienne est en lien avec la 
Pâque juive. Pour les juifs, c’est le passage de la mer rouge par les Hébreux depuis l’Égypte et 
pour les chrétiens le passage de la mort à la vie qui appel à la vie éternelle.

Que se passe-t-il à Pâques ?

De nombreuses traditions et messes sont célébrées lors de la semaine sainte, mais aussi avant et 
pendant le carême où les chrétiens sont invités à prier, à jeûner et à partager. Les chrétiens disent « 
le seigneur est notre berger » et eux sont les agneaux. Ils veulent suivre sa voix, mais ce n’est pas 
qu’une question de foi. C’est un mode de vie qui les amène à aider les autres, à les écouter et à leur 
montrer le chemin. 

Pâques de nos jours

Aujourd’hui, les chrétiens célèbrent toujours la fête de Pâques. Même s’ils se rendent moins 
souvent à l’église, les chrétiens se réunissent toujours lors de ces grandes cérémonies. La plupart 
suivent toujours les traditions, mais ne jeûnent plus le Vendredi Saint. 

Quel est le programme chez les catholiques et 
protestants?
Chez les chrétiens, la semaine avant Pâques est appelée « la semaine sainte ». Elle débute le 
Dimanche des Rameaux et elle est suivie de la Messe de la Cène du Seigneur, de la Vigile pascale 
et se termine par la Messe de Pâques.
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https://fetedepaques.com/pessah-la-paque-juive/
http://eglise.catholique.fr/approfondir-sa-foi/la-celebration-de-la-foi/les-grandes-fetes-chretiennes/careme-et-paques/semaine-sainte-paques/369510-le-dimanche-des-rameaux/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vendredi_saint
https://fr.wikipedia.org/wiki/Je%C3%BBne
https://fetedepaques.com/careme/


Calendrier de la Semaine Sainte

– Le Jeudi Saint est célébré par la Messe de le Cène qui rappelle le dernier repas de Jésus avec 
ses disciples. Il a voulu leur montrer la voie en s’agenouillant devant chacun d’eux et en leur lavant 
les pieds et a demandé à ses disciples de faire comme lui pour les autres.

– Le Vendredi Saint est le jour où Juda a trahi le Christ, il sera arrêté et cloué sur la croix. Les 
chrétiens sont appelés à jeûner ce jour-là.

– Le Samedi se poursuit avec la veillée pascale. C’est pendant cette Messe que le feu et le Cierge 
Pascal sont allumés. 

– Le dimanche se terminera avec la Messe de Pâques et la résurrection du christ. Souvent des 
baptêmes sont également célébrés ce jour là.

------------------------------------------------------------------------------

Le jour de Pâques chez Amour et Charité
Ce jour, nous bénirons le pain. C’est souvent du pain cramique mais si vous 

désirez en apporter pour qu’il soit béni, vous pouvez . Vous êtes les bienvenus.

-------------------------------------------------------------------------------------------

Fête importante du christianisme, Pâques commémore la Résurrection du 
Christ. Elle est chaque année célébrée un dimanche. On vous en dit plus sur 
cette fête héritée de la Pâque juive, précédée par la Semaine sainte.
En 2023, Pâques sera célébrée par les chrétiens le dimanche 2 avril, tandis que l’an dernier, c’était 
une autre date. Pourquoi ces dates variables ? Parce que Pâques est célébrée chaque année le 
dimanche suivant la pleine lune de printemps. L’équinoxe de printemps a lieu le 21 mars, ce qui 
implique que Pâques a lieu au plus tôt le 22 mars, au plus tard le 25 avril.

Avant Pâques s’écoulent quarante jours qui sont appelés « Carême », une période qui s’étend du 
lendemain de mardi gras – le mercredi des cendres – au dimanche pascal. Ces quarante jours, qui 
représentent les quarante jours de Jésus dans le désert de Judée, sont traditionnellement consacrés 
au jeûne, à la prière et au partage. La semaine avant le dimanche de Pâques est appelée « semaine 
sainte », et débute par le dimanche des Rameaux. Le Jeudi Saint représente le dernier repas du 
Christ avec ses apôtres – la Cène – tandis que le Vendredi Saint est celui de la « Passion du Christ »,
sa crucifixion

Ceci est donné à titre informatif et sans obligation de croyances.

--------------------------------------------------------------------------
Petit Rappel.

Avant la séance et pendant la séance, merci de faire le silence.

Je vous rappelle aussi que les prières sont très importantes et sont une 
protection. Et dites avec le coeur, elles apportent de très beaux et bons fluides
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https://www.geo.fr/histoire/quest-ce-que-le-dimanche-des-rameaux-209140
https://www.geo.fr/histoire/mercredi-des-cendres-une-date-importante-pour-la-communaute-chretienne-209483
https://www.geo.fr/histoire/quelle-est-lorigine-du-mardi-gras-208214
https://www.geo.fr/environnement/equinoxe-de-printemps-a-quoi-correspond-il-203904
https://www.geo.fr/environnement/contes-et-legendes-de-la-lune-pleine-163808
https://fr.wikipedia.org/wiki/R%C3%A9surrection_(christianisme)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Cierge_pascal
https://fr.wikipedia.org/wiki/Cierge_pascal


Le spiritisme à la portée de tous les hommes 
Le Spiritisme est une étude et une connaissance inédite à la portée de tous les 

humains. 

Pour rendre cette étude possible, pour faire connaître les véritables lois qui 
régissent le monde invisible, pour apprendre aux hommes à voir dans ces 
phénomènes, non plus un ordre de choses naturelles, mais un domaine ignoré de la 
nature et de la vie, il fallait le travail des siècles, toutes les découvertes concernant 
l’esprit et la matière. Il fallait que l’homme connût sa véritable place dans l’univers, 
qu’il apprît à mesurer la faiblesse de ses sens, leur impuissance à explorer par eux-
mêmes et sans secours tous les domaines de la nature vivante. 

Aujourd’hui, l’étude du monde invisible vient compléter cette magnifique 
ascension de la pensée et de la science de l’âme. 

Le problème de l’au-delà se dresse devant l’esprit humain avec puissance et 
autorité. 

Vers la fin du XIXe siècle, l’homme déçu de tous les systèmes incomplets dont on 
a voulu nourrir sa pensée, se laissait aller au doute ; il perdait de plus en plus la 
notion de la vie future, c’est alors que le monde invisible est venu à lui et l’a 
poursuivi jusque dans ses demeures. Par des moyens divers les disparus se sont 
manifestés aux vivants. Les voix d’outre-tombe ont parlé. Les mystères des 
sanctuaires orientaux, les phénomènes occultes du Moyen Age, après un long silence,
se sont renouvelés. Le Spiritisme est né. 

Les puissances invisibles qui veillent sur l’humanité sont meilleurs juges que nous 
des moyens d’action et d’entraînement qu’il convient d’adopter, suivant le temps et 
les milieux, pour ramener l’homme au sentiment de son rôle et de ses destinées et 
cela sans entraver son libre arbitre. Car c’est là l’essentiel ; il faut que la liberté de 
l’homme reste entière en toute chose. 

C’est ainsi que depuis un demi-siècle un enchaînement de faits s’est produit depuis
les plus inférieurs et les plus vulgaires jusqu’aux plus subtils, suivant le degré 
d’élévation des intelligences qui interviennent; tout un ordre de manifestations s’est 
déroulé sous le regard des observateurs attentifs. 

Depuis plus de cent ans, le phénomène spirite a été l’objet de fréquentes enquêtes 
entreprises et dirigées par des commissions scientifiques composées d’hommes 
intègres et rigoureux. 

Les manifestations spirites constatées par milliers sur tous les points du globe, ont 
démontré qu’un monde invisible s’agite autour de nous ou au sein des espaces, un 
monde où vivent, à l’état fluidique ceux qui nous ont précédés sur Terre, qui y ont 
lutté et souffert et continuent par-delà la mort, une seconde humanité. 
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En tous temps et en tous milieux, la plainte humaine monte vers l’Esprit divin, vers
cette âme du monde que l’on honore sous des noms divers, mais qui, sous tant 
d’appellations : Providence, Grand Architecte, Etre Suprême, Père Céleste, est 
toujours le Centre, la Loi, la Raison Universelle, en qui le monde se connaît, se 
possède, retrouve sa conscience et son moi. 

C’est ce qui justifie l’aspect secondaire du Spiritisme, mais important en tant que 
témoignage et démonstration de la partie invisible de l’humanité par la médiumnité. 

Il s’agit en clair d’une faculté qui se manifeste chez l’homme depuis son apparition
sur la Terre. Elle est plus éveillée chez certaines personnes dont le destin terrestre 
accepté par elles avant leur retour sur la Terre, est de servir d’intermédiaire entre les 
deux mondes visible et invisible et de la sorte, apporter des enseignements et des 
consolations aux êtres éprouvés par des séparations douloureuses ou bien désespérés 
par un destin sévère. C’est grâce à la médiumnité qu‘Allan Kardec a été convaincu et 
a codifié l’enseignement des Esprits. C’est grâce à la médiumnité qu’au cours des 
siècles ont été reçues des révélations spirituelles illustrées de phénomènes considérés 
miraculeux, mais mal interprétés et suivis de pratiques religieuses ou mystiques 
critiquables du niveau de la civilisation du moment. 

La faculté médiumnique est fondamentalement sacrée et entraîne des 
responsabilités et des obligations spéciales de réserves et de fidélité aux buts d’une 
mission particulière. La médiumnité prend toute sa valeur dans les groupes spirites, 
car elle se développe d’autant qu’elle s’exerce bénévolement. Elle porte ainsi et 
exclusivement tout l’apport des grâces du monde spirituel et les plus beaux résultats 
obtenus en sont la preuve. 

Un public friand et ignorant adule les médiums qui font un usage honteux dans le 
commerce de « la bonne aventure » par des publicités de voyances tapageuses. Ces 
médiums sont à plaindre; nous avons en effet des enseignements sur la réception qui 
leur est réservée dans le monde de l’humanité invisible où l’argent n’a pas cours et où
il est impossible de tricher. 

Le Spiritisme est une philosophie morale. Il est par son attache fondamentale au 
monde spirituel invisible, susceptible d’être pris pour une croyance exigeant la foi, ce
qui n’est pas exact, ou bien comme une religion ce qui est tout à fait faux, au sens 
courant où l’on emploie ce mot. 

Le Spiritisme ne présente aucun des caractères des religions, il n’impose pas de 
croire sur parole, il ne professe aucun dogme, il ne se présente sous aucun ornement 
du rite, il n’a nullement la prétention de représenter en exclusivité le Créateur de 
l’univers, ni de décréter en son nom ce qui est saint et encore moins ce qui est 
mauvais ou diabolique. En niant l’existence du mal personnifié, nous sommes contre 
l’intolérance génératrice de violence, de persécution et de supplice ou de guerre. 

Le Spiritisme proclame les lois divines d’amour et de fraternité sans distinction 
aucune entre les hommes. 
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Le Spiritisme, quand on se donne la peine de l’étudier, est à l’évidence proche non 
seulement des philosophies de Socrate et de Platon, mais surtout des enseignements 
du Maître de Galilée. Cependant le lien entre l’Evangile et la Doctrine Spirite est 
remarquable, car il est mentionné dans l’Evangile même ; ce qui a permis à Allan 
Kardec de qualifier le Spiritisme de troisième Révélation. 

Substituer à la foi aveugle en une vie future l’inébranlable certitude qui résulte des 
constatations du phénomène spirite, tel est l’inestimable service rendu par Allan 
Kardec à l’humanité. Les phénomènes spirites ont permis de faire pénétrer la lumière 
de l’expérimentation, dans un domaine réservé jusque là aux obscures et 
interminables discussions philosophiques ou prétendues scientifiques. Allan Kardec a
fait oeuvre de maître, en brisant les vieux moules de la pensée emmurée dans les 
dogmes puérils. En infusant un sang nouveau à l’antique spiritualisme, il a rénové la 
psychologie pour lui indiquer une voie neuve et féconde, afin de la préparer à récolter
la plus riche moisson de connaissances nouvelles que l’on ait faite depuis deux mille 
ans. 

Gabriel Delanne dans une de ses brillantes conférences concluait ainsi : 

« Le Spiritisme est une science sublime qui donne la solution du redoutable 
problème de la mort et qui porte dans ses flancs la régénération du genre 
humain par la certitude absolue de ses méthodes ».

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

 La prière avec le cœur »

Puis-je vous proposer, ce soir, un sujet qui, je le pense, peut nous tenir tous à cœur, même si 
l’on ne sait pas toujours comment s’y prendre.

Nous entendons souvent autour de nous : 
Comment faire ? – je voudrais bien prier, mais je ne sais pas – je ne sais ce que je 
dois dire – je ne trouve pas les mots. Il faut m’aider !

Certains, peut-être, parmi nous, arrivent facilement ou aisément à parler, donc à 
prier, avec les mots qui viennent du cœur, s’adressant à Dieu et ses guides avec 
une grande simplicité. Ce n’est pas donné à tout le monde. D’autres, par contre, 
sans aucun reproche, n’y arrivent pas aussi naturellement. Alors, oui !, il y a de très
belles prières écrites par certaines personnes inspirées, qui utilisent des phrases 
précises pour s’adresser à Dieu dans telle ou telle circonstance. A chacun sa 
formule, finalement. L’important étant que ses mots soient réfléchis et dits 
simplement, de tout notre cœur.
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Dieu est amour. Il comprend vite ! Maintenant, puis-je vous soumettre un petit texte 
qui ne vient pas de moi, mais qui m’a été inspiré par un ami, sur cette réflexion de 
la prière.

Voici sa réponse dans le contexte de la vie moderne, nous projetant dans ce 3ème 
millénaire.

La prière avec le cœur

« L’important dans la prière est de bien commencer. Lorsque vous décidez de 
téléphoner à quelqu’un, vous devez décrocher le combiné, guetter la tonalité, 
composer le numéro, écouter, parler et entretenir la conversation . Sinon, vous 
n’êtes pas connecté et rien ne se passe. C’est la même chose pour la prière. Il faut 
s’y décider, c’est à dire effectuer les gestes nécessaires pour entrer en 
conversation avec Dieu.
Lui ouvrir son cœur, se placer en Sa présence, L’écouter et continuer le dialogue »
Je  souhaite que nous partagions nos pensées, nos suggestions et pourquoi pas 
nos prières spéciales entre nous, avec l’ouverture d’esprit et l’amour qui vous 
caractérisent.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Que nous apporte l’enseignement d’Allan Kardec et des Esprits ?

Allan Kardec et les Esprits ont éclairé les hommes sur les lois de Dieu.

Dans la préface de «L’au-delà à la portée de tous», Hubert Forestier nous dit :

«Nulle doctrine au monde ne répond si bien aux inquiétudes de la raison et aux besoins du 
cœur humain. Elle découvre à l’homme des horizons consolants et radieux, elle donne un 
sens à la souffrance, elle explique les raisons de l’épreuve par la nécessité de l’épuration, de 
l’élévation de notre «moi» immortel, de notre âme. Elle nous enseigne les devoirs qui nous 
incombent et nous démontre l’existence de cette grande loi de solidarité qui relie tous les 
hommes, tous les êtres entre eux, à quelque degré de l’évolution auquel ils sont parvenus. 
Elle nous apporte la preuve que nous ne sommes point déchus mais, au contraire, appelés à 
un développement croissant de notre individualité, jusqu’à parvenir à la compréhension du 
Divin dont nous émanons et vers lequel nous sommes conduits à travers le pèlerinage de nos
existences sans nombre».
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Il est vrai qu’avec la philosophie spirite, l’espoir est redonné aux hommes et elle 
répond à toutes les questions que l’homme se pose.

Telles que : Pourquoi la vie ? – Pourquoi la mort ? – Pourquoi la souffrance ? - D’où
vient-on ? – Où va-t-on ? …. .

Celui qui apprend la philosophie, qui la comprend, qui va doucement pour la mettre
en application, se rendra compte de tout ce potentiel qu’il a à sa disposition pour 
s’améliorer et par-là même entrevoir le voile qui le sépare d’un certain bonheur sur 
terre, d’un vrai bonheur dans l’au-delà, mais surtout dans le futur. 

Mieux s’accepter, s’aimer, par-là même faire de meilleurs choix et pour enfin 
comprendre les autres, leur venir en aide.

«En appliquant les lois de Dieu, 
l’homme pourra mieux vivre, mieux agir, mieux mourir».

La philosophie nous apprend aussi que Dieu est amour et bonté, ils nous laissent le
temps de comprendre, de nous améliorer et que cette possibilité de temps se 
trouve dans nos naissances et renaissances, c’est par la réincarnation que nous 
pouvons accéder à devenir meilleur, à nous corriger de nos défauts et à réparer les
erreurs passées.
Dan la Genèse, Allan Kardec nous parle de Naître et renaître :

«Nous renaissons de ce que nous nous sommes faits par un travail antérieur,
la naissance ou la réincarnation est un nouveau point de départ, un nouvel échelon
à gravir. Ici encore se manifeste la bonté du Créateur, car le souvenir d’un passé 
souvent pénible ou humiliant, s’ajoutant aux amertumes d’une nouvelle existence 
terrestre, pourraient nous troubler et nous entraver. Nous nous souvenons de ce 
que nous avons appris, parce que cela nous est utile, c’est ce qui faisait dire très 
justement à Platon : «Apprendre, c’est se ressouvenir».

Si parfois, nous conservons une vague intuition des événements passés, 
c’est comme le souvenir d’un rêve fugitif. C’est donc un homme qui apparaît à 
chaque réincarnation, quelque ancien que soit son esprit ; il s’appuie sur des 
nouveaux errements aidés de ce qu’il a acquis. Lorsque nous rentrons dans la vie 
spirituelle, notre passé se déroule à nos yeux et c’est alors qu’on nous laisse libres 
de juger si nous avons bien employé notre temps. Il n’y a donc pas de solution de 
continuité dans la vie spirituelle, malgré l’oubli du passé, l’Esprit est toujours «Lui», 
avant, pendant, et après l’incarnation. L’incarnation n’est qu’une phase spéciale de 
notre existence. L’oubli n’a même lieu que pendant la vie extérieure de relation ; 
pendant le sommeil du corps, l’Esprit, en partie dégagé des liens charnels, rendu à 
la liberté et à la vie spirituelle, se souvient ; sa vie spirituelle n’est plus autant 
obscurcie par la matière.

Le principe intelligent, distinct du principe matériel, s’individualise, s’élabore, 
en passant par les divers degrés de l’animalité ; c’est là  que l’âme s’essaie à la vie 
et développe ses premières facultés par l’exercice ; ce serait pour ainsi dire, son 
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temps d’incubation. Arrivée au degré de développement que comporte cet état, elle
reçoit les facultés spéciales qui constituent l’âme humaine. Il y a donc filiation 
spirituelle de l’animal à l’homme, comme il y a filiation corporelle. Ce qui constitue 
l’homme spirituel, ce n’est pas son origine, mais les attributs spéciaux dont il est 
doué à son entrée dans l’humanité, attributs qui le transforment et en font un être 
distinct de la racine amère d’où il est sorti».

Amis, amies, frères et sœurs, présents aujourd’hui pour fêter la naissance d’Allan 
Kardec dans l’au-delà, je ne saurai qu’insister à vous inviter de vous instruire de 
cette belle philosophie qu’il nous a donnée et surtout de très souvent vous pencher 
sur l’analyse de votre «moi» et de vous appliquer à apporter les améliorations 
nécessaires pour votre mieux être.

Avant de vous laisser, laissez-moi vous rappeler les devises d’Allan Kardec :

Naître… mourir… renaître encore et progresser sans cesse.
Telle est la loi.

Hors la charité point de salut.

Hubert Forestier – vice-président de la Fédération Spirite Internationale.
Préface dans «L’au-delà à la portée de tous» de José Lhomme (FSPL).

Article tiré de la Genèse et proposé dans la Revue Spirite de 2ème trimestre 
2000 n°43 page 29.

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MAXIMES EXTRAITES DE L’ENSEIGNEMENT SPIRITE DONNE PAR LES

ESPRITS.

    1 - Le but essentiel du spiritisme est l’amélioration des hommes.
Il n’y faut chercher que ce qui peut aider au progrès moral et intellectuel.

    2 - Le vrai spirite n’est pas celui qui croit aux manifestations mais, celui qui met en 
pratique l’enseignement donné par les esprits. Rien ne sert de croire si la croyance ne fait 
pas faire un pas en avant dans la voie du progrès et ne rend pas meilleur pour son 
prochain.

    3 - L’égoïsme et l’orgueil, la vanité, l’ambition, la cupidité, la haine, l’envie, la jalousie, la 
médisance sont pour l’âme des herbes venimeuses dont il faut arracher quelques brins 
chaque jour et qui ont pour contrepoison : la charité, l’humilité.

    4 - La croyance au spiritisme n’est profitable qu’à celui de qui on peut dire : il vaut mieux
aujourd’hui qu’hier.
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    5 - L’importance que l’homme attache aux biens matériels est en raison inverse de sa 
foi en la vie spirituelle. C’est le doute sur l’avenir qui le porte à chercher ses joies en ce 
monde en satisfaisant ses passions, fût - ce même aux dépens de son prochain.

    6 - Les afflictions sont les remèdes de l’âme, elles la sauvent pour l’avenir comme une 
opération chirurgicale douloureuse, sauve la vie d’un malade et lui rend la santé. C’est 
pourquoi le Christ à dit : bienheureux les affligés, ils seront consolés.

    7 - Dans vos afflictions regardez au-dessous de vous et non au-dessus songez à ceux 
qui souffrent encore plus que vous.

    8 - Le désespoir est naturel chez celui qui croit que tout est fini avec la vie du corps, 
c’est un non sens chez celui qui à foi en l’avenir.

    9 - L’homme est souvent l’artisan de son propre malheur ici - bas, qu’il remonte à la 
source de ses infortunes et il verra qu’elles sont pour la plupart le résultat de son 
imprévoyance, de son orgueil et de son avidité ; par conséquent de son infraction aux lois 
de Dieu.

   10 - La prière est un acte d’adoration, prier Dieu c’est penser à lui c’est se rapprocher de
lui, c’est se mettre en communication avec lui.

   11 - Celui  qui prie avec ferveur et confiance est plus fort contre les tentations du mal et 
Dieu lui envoie de bons esprits pour l’assister. C’est un secours qui n’est jamais refusé 
quand il est demandé avec sincérité.

   12 - L’essentiel n’est pas de beaucoup prier mais, de bien prier. Certaines personnes 
croient que tout le mérite est dans la longueur de la prière tandis qu’elles ferment les yeux 
sur leurs propres défauts. La prière est pour elles une occupation, 
un emploi du temps, mais non une étude d’elles - mêmes.

  13 - Celui qui demande à Dieu le pardon de ses fautes ne l’obtient qu’en changeant de 
conduite. Les bonnes actions sont la meilleure des prières car les actes valent mieux que 
les paroles.

   14 - La prière est recommandée par tous les bons esprits, elle est en outre demandée 
par tous les esprits imparfaits et souffrants comme un moyen d’alléger leurs souffrances.   

   15 - La prière ne peut changer les décrets de la providence, mais en voyant qu’on 
s’intéresse à eux, les esprits souffrants se sentent moins malheureux, la prière relève leur 
courage, existe en eux le désir de s’élever par le repentir et la réparation et peut les 
détourner de la pensée du mal, c’est en ce sens qu’elle peut non seulement alléger mais 
abréger leurs souffrances.

   16 - Priez chacun selon vos convictions et le mode que vous croyez le plus convenable, 
car la forme n’est rien, la pensée est tout, la sincérité et la pureté d’intentions sont 
l’essentiel, une bonne pensée vaut mieux que de nombreuses paroles où le coeur n’est 
pour rien.
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   17 - Dieu a fait les hommes forts et puissants pour êtres les soutiens des faibles, le fort 
qui opprime le faible est maudit de Dieu, il en reçoit souvent le châtiment en cette vie sans
préjudice de l’avenir.

   18 - La fortune est un dépôt dont le possesseur n’est que l’usufruitier puisqu’il ne 
l’emporte pas avec lui dans la tombe, il rendra un compte sévère de l’emploi qu’il en aura 
fait.

   19 - La fortune est une épreuve plus glissante que la misère parce qu’elle est une 
tentation vers l’abus et les excès et qu’il est plus difficile d’être modéré que d’être résigné.

   20 - L’ambitieux qui triomphe et le riche qui se repaît de jouissances matérielles sont 
plus à plaindre qu’à envier car il faut voir le retour. Le spiritisme par les terribles exemples 
de ceux qui ont vécu et qui viennent révéler leur sort, montre la vérité de cette parole du 
Christ ; quiconque s’élève sera abaissé et quiconque s’abaisse sera élevé.

   21 - La charité est la loi suprême du Christ ‘’aimez - vous les uns les autres comme des 
frères ‘’, aimez votre prochain comme vous - même.
Pardonnez a vos ennemis, ne faites pas à autrui ce que vous ne voudriez pas qu’on vous 
fît. Tout cela se résume dans le mot «  charité ».

   22 - La charité n’est pas seulement dans la charité, n’est pas seulement dans l’aumône 
car il y a charité en pensées, en paroles et en actions ?
Celui - là est charitable en pensées qui est indulgent pour les fautes de son prochain, 
charitable en paroles qui ne dit rien qui puisse nuire à son prochain charitable en actions 
qui assiste son prochain dans la mesure de ses forces.

   23 - Le pauvre qui partage son morceau de pain avec plus pauvre que lui est plus 
charitable et à plus de mérite aux yeux de Dieu que celui qui donne de son superflu sans 
se priver de rien.

   24 - Quiconque nourrit contre son prochain des sentiments d’animosité, de haine, de 
jalousie et de rancune manque de charité, il ment s’il se dit chrétien et offense Dieu.

   25 - Hommes de toutes castes, de toutes sectes et de toutes couleurs, vous êtes tous 
frères car Dieu vous appelle tous à lui, tendez - vous donc la main, quelle que soit votre 
manière de l’adorer et ne vous lancez pas l’anathème, car l’anathème est la violation de la
loi de charité proclamée par le Christ.

   26 - Avec l’égoïsme, les hommes sont en lutte perpétuelle, avec la charité ils seront en 
paix. La charité étant la base de leurs institutions peut donc seule assurer leur bonheur en 
ce monde ; selon les paroles du Christ elle seule peut assurer leur bonheur futur car elle 
renferme explicitement toutes les vertus qui peuvent conduire à la perfection. Avec la vraie
charité, telle que l’a enseignée et pratiquée le Christ, plus d’égoïsme, d’orgueil, de haine, 
de jalousie, de médisance, plus d’attachement désordonné aux biens de ce monde, c’est 
pourquoi le spiritisme chrétien a pour maxime   HORS LA CHARITE POINT DE SALUT.
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                                                                               ASBL
                                 Amour & Charité
                              Liège – Herstal
                            Rue Agimont, 27 – 29
                                4000                Liège
                            G S M : 0495 / 62 62 27
                        N° Entreprise : 04080224956
               BNP PARISBAS FORTIS : BE48 -2400 -8680 -7627
                SITE INTERNET : amour-charité.be
                Facebook: asbl-amou&charité
                  Mail : kardec2744@outlook.com

                                                          info@amour-charité.be

ADRESSES DES SALLES :  Lège : Rue Agimont 27 -29
                                                 Herstal:Voie de Liège, 44

HORAIRES

Du mardi au jeudi : séances avec photos et direct de 19 h à 21 h
Conseil spirituel : de 18 h à 19 h, Fermé temporairement le mercredi à Liège.

Dimanche : séance avec photos et direct de 10 h à 12 h
Conseil spirituel : de 9 h à 10 h

Vendredi . Séance de d’, initiation de 19 h à 21 h  à Herstal
Prix de l’entrée : 4 euros pour la séance et 4 euros chez le conseiller spirituel.

RECOMMANDATIONS

RESPECTEZ LES LIEUX

ARRIVEZ A L’HEURE ET COUPEZ VOS GSM
(Ce serait bien d’arriver un quart d’heure à l’avance pour pouvoir se recueillir)

RESPECTER  LE SILENCE AVANT ET PENDANT LA SÉANCE

SUIVRE  LES  INSTRUCTIONS  DE LA  PERSONNE RESPONSABLE
DE SÉANCE

12

mailto:kardec2744@outlook.com

	Origine de Pâques
	Origines Païennes
	Origines Chrétiennes

	Que se passe-t-il à Pâques ?
	Pâques de nos jours
	Quel est le programme chez les catholiques et protestants?
	Calendrier de la Semaine Sainte

	La prière avec le cœur
	Hubert Forestier – vice-président de la Fédération Spirite Internationale.


